

### COFARES MUESTRA MÚSCULO EN LA PRESENTACIÓN DE SUS HISTÓRICOS RESULTADOS DE 2016

**2-03-2017.-** Una vez más, resultados históricos. Carlos González-Bosch, en uno de sus últimos eventos como *presidente del Grupo Cofares*, se mostró este miércoles muy satisfecho con los resultados obtenidos en 2016 por su cooperativa. Destacó el apoyo que ésta brinda a la Oficina de Farmacia para que alcance su rentabilidad. Aseguró que Cofares siempre ha tenido una dedicación especial con la cuenta de resultados y que, en el sector, en general, el crecimiento que se ha producido mayor es en la venta libre. "Ésta requiere conocimientos y preparación", advirtió. No en todas las farmacias ha crecido de igual manera. "No existe una visibilidad clara de hacia dónde va el mercado del medicamento. Seguimos derivando a los hospitales medicamentos que podrían estar en la farmacia. La mayoría de las innovaciones ha ido al capítulo de dispensación de hospitales", criticó. [Leer más](#)

### LOS FARMACÉUTICOS DE TOLEDO APRENDEN PAUTAS SENSORIALES PARA RECOMENDAR EN ANTIENVEJECIMIENTO

**2-03-2017.-** Los boticarios toledanos se han formado en las pautas sensoriales más efectivas para hacer recomendaciones antienviejecimiento. Esta semana ha tenido lugar la segunda conferencia del tercer Curso de Atención Farmacéutica organizada por el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo. Bajo el título 'Pautas de recomendación antiedad a través de los sentidos', los asistentes han adquirido conocimientos sobre los productos de esta línea así como indicaciones para poner en marcha acciones que dinamicen las ventas en la oficina de farmacia. [Leer más](#)

### EL GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA INVIERTE EN LA SANIDAD PÚBLICA 308 MILLONES DE EUROS MÁS QUE EN LA ANTERIOR LEGISLATURA

**1-03-2017.-** El Gobierno de Castilla-La Mancha incrementará este año su presupuesto para Sanidad un 3,54 por ciento con respecto a 2016. Así, en los dos últimos años el presupuesto en materia sanitaria ha experimentado un crecimiento "espectacular" de 308 millones de euros, lo que representa un 13 por ciento más de recursos a disposición de los ciudadanos. Así lo ha señalado hoy el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, durante la presentación en las Cortes regionales de los presupuestos de su departamento para 2017 y la ejecución presupuestaria de 2016. [Leer más](#)

### LOS FARMACÉUTICOS SE IMPLICAN EN EL DÍA DE LAS MUNDIAL DE LAS ENFERMEDADES RARAS

**28-02-2017.-** Hoy, como cada 28 de febrero se conmemora el Día Mundial de las Enfermedades Raras, este año con el lema 'La investigación es nuestra esperanza'. Los farmacéuticos participan en la sensibilización a la sociedad y a las instituciones nacionales e internacionales sobre estas enfermedades, contabilizadas en más de 6.000. Con ello pretenden ayudar a tomar conciencia real sobre la situación en la que viven gran parte de los pacientes afectados, —un 7 por ciento de la población mundial que suponen 3,3 millones en España— y, también en buena medida, sus familiares y cuidadores. [Leer más](#)

### EL CGCOF PONE EN MARCHA EL PROYECTO #ENMENTE PARA ABORDAR EL ALZHEIMER EN FARMACIA COMUNITARIA

**27-02-2017.-** El proyecto #enMente, abordaje de la enfermedad de Alzheimer en la Farmacia comunitaria, comienza su andadura con la participación de un total de 2.552 farmacéuticos inscritos. Esta nueva acción de HazFarma —tras ASPIRA y VIGILA— tiene por objetivo potenciar el papel del farmacéutico, así como actualizar sus conocimientos y habilidades en el abordaje del cuidador y del paciente con Alzheimer. [Leer más](#)

### **BEXSERO: CATALUÑA DETECTA FARMACIAS IMPORTANDO VACUNAS DE FORMA ILEGAL**

**27-02-2017.-** El Servicio de Inspección del Departamento de Salud de la Generalitat de Cataluña ha detectado la existencia de adquisiciones de Bexsero por parte de farmacéuticos titulares de oficina de farmacia fuera de los proveedores autorizados en nuestro país. En concreto, tal y como ha comunicado al Colegio de Farmacéuticos de Barcelona, habría farmacias que estarían comprando esta vacuna en el extranjero, concretamente en Andorra. [Leer más](#)

### **LAS MESAS DE DEBATE DE INFARMA ABORDARÁN LOS MEDICAMENTOS HOSPITALARIOS, PRUEBAS DIAGNÓSTICAS Y LA FM**

**27-02-2017.-** Falta menos de un mes para Infarma Barcelona 2017, el Congreso y Salón Europeo de Oficina de Farmacia organizado conjuntamente por los Colegios de Farmacéuticos de Barcelona y Madrid, en colaboración con Interfarma. Uno de los formatos centrales de esta cita europea, que tendrá lugar del 21 al 23 de marzo en el recinto Gran Vía de Fira Barcelona bajo el lema "Valor para la farmacia. Valor para el paciente", serán las mesas de debate exclusivas para congresistas, a través de las cuales se podrá reflexionar e intercambiar puntos de vista sobre 9 temas de la actualidad farmacéutica. [Leer más](#)

### **LA SEFH DICE QUE EL INTERÉS DE LA FARMACIA COMUNITARIA POR LOS DH "ES COMERCIAL, NO CLÍNICO"**

**27-02-2017.-** Más madera. En el debate en torno a la dispensación de ciertos medicamentos de Diagnóstico Hospitalario (DH), la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) ha dado a conocer un informe en el que defiende las ventajas de su presencia en el canal hospitalario entre otras cuestiones, "al obtener niveles de adherencia al tratamiento significativamente superiores que los conseguidos en la oficina de farmacia". Asimismo, al margen de lo asistencial, la SEFH también atisba que la vuelta de estos medicamentos a las boticas "conllevaría un incremento del gasto farmacéutico superior a 500 millones de euros anuales en el conjunto del Estado español". [Leer más](#)

### **LA FARMACIA TOLEDANA SE ACTUALIZA SOBRE LAS PRINCIPALES LESIONES DEPORTIVAS Y SU TRATAMIENTO**

**27-02-2017.-** El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo comienza a impartir su tercer Curso de Atención Farmacéutica con una charla sobre las principales lesiones deportivas y su tratamiento, un tema sobre el que cada vez más piden consejo los usuarios en las oficinas de farmacia. [Leer más](#)